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A cidade de Santo 
Antônio de Posse está 
comemorando uma con-
quista na área da edu-
cação. Em parceria com 
o renomado Centro Uni-
versitário Amparense, 

conhecido como UNI-
FIA, 134 estudantes locais 
foram agraciados com 
bolsas de estudo integrais, 
que cobrem os custos de 
matrícula e mensalidades. 
Esta iniciativa é resultado 

do Programa Universi-
tário Municipal, o Prouni 
Municipal, criado pela 
Prefeitura de Santo Antô-
nio de Posse em 2022, 
através da Secretaria Mu-
nicipal de Educação.

Os contemplados com 
essas bolsas terão a opor-
tunidade de se matricu-
larem em cursos técnicos 
de alto valor educacional, 
incluindo Recursos Hu-
manos, Processos Ger-

enciais, Gestão Pública, 
Logística e Marketing. 
Esses programas têm uma 
duração de dois anos e 
serão ministrados inteira-
mente na modalidade de 
Ensino a Distância (EaD). 

Para oferecer suporte 
acadêmico e facilitar o 
acesso às aulas EaD, a es-
cola EMEF Mário Bianchi 
se tornou o polo de apoio, 
situado na R. Francisco 
Glicério, 141.

Em uma tarde emocio-
nante e repleta de alegria, 
o McDonald’s de Jaguari-
úna abriu as portas para 
alunos e funcionários da 
APAE de Santo Antônio 
de Posse. O motivo? Co-
memore a Semana da 
Pessoa com Deficiência 
Intelectual e Múltipla, 
que acontece de 21 a 28 
de agosto. Com um gesto 

generoso, o McDonald’s 
proporcionou uma tarde 
inesquecível, fortalecen-
do laços e promovendo 
a inclusão. A iniciativa 
não apenas proporcionou 
uma experiência única, 
mas também promoveu 
a conscientização sobre a 
importância da inclusão 
de pessoas com deficiência 
na sociedade.

Santo  Antônio  de 
Posse está prestes a vi-
venciar um evento que 
vai além das compras: é 
uma chance de estender 
a mão àqueles que mais 
precisam. No dia 16 de 
setembro, das 8h às 
12h, o Centro de Carida-
de Jesus Luz e Verdade 

abrirá suas portas para 
o tão esperado Mega 
Bazar Beneficente. Este 
é um convite para toda 
a comunidade se unir 
em prol de uma cau-
sa nobre e, ao mesmo 
tempo, encontrar óti-
mos produtos a preços 
acessíveis. 

No último domingo, 
dia 27 de agosto, o céu 
de Santo Antônio de 
Posse se encheu de co-
res  durante o 2º Cam-
peonato Municipal de 
Pipas, uma promoção 
da Prefeitura Municipal 
através da Secretaria de 
Desenvolvimento So-

cial. O evento ocorreu 
no Campo Municipal 
“Pedro Lala” (São Judas 
Tadeu) e atraiu cerca de 
40 participantes, que 
competiram em quatro 
categorias emocionan-
tes: Pipa Maior, Pipa 
Menor, Pipa mais cria-
tiva e Voo mais alto.

MCDonald’s de 
Jaguariúna presenteia 
alunos e funcionários 

da Apae de Santo 
Antônio de Posse

2º Campeonato 
Municipal de Pipas 
encanta crianças e 

familiares

Mega Bazar 
Beneficente em 

Santo Antônio de 
Posse: Juntos pela 

caridade!

Alunos da rede 
pública são 

premiados na 
17ª Olimpíada de 

Matemática

Santo Antônio de Posse celebra conquista de 134 
alunos com bolsas de estudo de 110% na UNIFIA de 

Amparo
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Na tarde de sexta-feira, 
dia 25 de agosto, a cidade 
de Holambra floresceu 
uma iniciativa promo-
cional encantadora pela 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antonio de Posse, 
por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Social e 
do Fundo Social de Soli-

dariedade. Nesse dia es-
pecial, o Grupo Viver Vale 
a Pena, os adolescentes 
do Universo Jovem e co-
operados da Cooperposse 
tiveram a oportunidade 
de visitar a 40ª edição da 
Expoflora, o maior evento 
de flores ornamentais da 
América do Sul.

A Guarda Civil Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse controlou na 
última quarta-feira, 23 de 
agosto, um incêndio que 
atingiu uma área verde 
na SP 107, entre o km 14 
e 15, sentido a cidade de 
Amparo. O fogo consumia 

a pastagem e ameaçava se 
espalhar por toda a área 
devido à vegetação seca. 
Após serem acionados, 
os agentes trabalharam 
na contenção das chamas 
com uso do caminhão pipa 
e abafadores. Não se sabe 
a origem do incêndio. 

Alunos do Ensino Fun-
damental da rede pública 
de ensino de Santo Antô-
nio de Posse foram pre-
miados pelo desempenho 
na 17ª Olimpíada Brasile-
ira de Matemática das Es-
colas Públicas (OBMEP), 
com a conquista de uma 
medalha de bronze e qua-
tro menções honrosas.

A  m e d a l h i s t a  d e 

bronze foi a aluna Eloa 
Carmo Meneghette, do 
8º ano, que representou 
com brilhantismo Santo 
Antônio de Posse e teve 
seu talento reconhecido 
em nível nacional. A alu-
na foi homenageada na 
quarta-feira, 23 de agos-
to, em uma cerimônia 
especial na Unicamp, na 
cidade de Campinas.

GCM de Posse 
controla incêndio 
em área verde na 

SP 107

Uma Tarde de 
Encanto na Expoflora: 

Iniciativa da 
prefeitura promove 

integração e diversão
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Amor imperial por São Paulo

Perda de audição compromete a 
qualidade de vida de idosos e deve 

ser acompanhada de perto

Uma nova maneira de encarar 
negócios

*José Renato Nalini

Os  do is  únicos 
Imperadores do Bra-
sil amavam profun-
damente São Paulo. 
Pedro I proclamou a 
independência na cap-
ital paulista. Era daqui 
a sua mais importante 
conquista amorosa. Pe-
dro II evidenciou o seu 
favoritismo por nosso 
Estado vindo bastante 
aqui. Amigo do ensino, 
acompanhava de perto 
o desenvolvimento da 
Faculdade de Direito 

inaugurada quando ele 
era criança. Sempre que 
possível, assistia pes-
soalmente as defesas de 
tese dos doutorandos e 
não se recusava a par-
ticipar de aulas expos-
itivas, interessando-se 
pelo assunto prelecio-
nado pelos lentes.

Uma de suas via-
gens, em 1846, durou 
praticamente um se-
mestre, dois dos quais 
em São Paulo. A Corte 
já estava preocupada e 
o Presidente da Câmara 
Municipal do Rio de 

Janeiro fez publicar, 
a 3 de abril, um edital 
de convite a todos os 
habitantes da capital 
“para iluminarem as 
frentes de suas casas, 
tanto na noite do dia em 
que Suas Majestades 
Imperiais entrarem no 
porto da capital, como 
na daquela em que se 
dignarem de desembar-
car”. Ainda recomen-
dava que os moradores 
ornassem as frentes de 
suas casas, para o corte-
jo imperial.

Só a 14 de abril é 

que Suas Majestades 
embarcaram em San-
tos. Na madrugada de 
15, partiu a esquadra, 
composta da fragata 
“Constituição”, corve-
tas “Sete de Abril” e 
“Euterpe”, brigue-escu-
na “Fidelidade” e corve-
ta portuguesa “D. João 
I”. 

Ao anoitecer de 15, 
os navios estavam a 
leste da ilha da Mo-
ela, valendo-se dos 
favoráveis ventos do 
quadrante norte. Mas 
a velocidade das naus 

era a de quelônios.  En-
quanto isso, a azáfama 
ocupava os serviçais 
do Paço e também os 
comerciantes, ávidos 
por lucrarem alguma 
coisa com o retorno do 
casal Imperial.

Mas a viagem levou 
doze dias. Só em 26 de 
abril voltava Pedro II 
à sua fiel capital, que o 
recebeu com entusiásti-
cas demonstrações de 
júbilo. Os áulicos sa-
biam agradar o monar-
ca. E ele não recusava 
os afagos.

O importante é re-
fletir sobre essa devoção 
de Pedro II pelo ensino, 
pela educação, pela cul-
tura, pelas artes. Eram 
atributos que orna-
vam o perfil dos gov-
ernantes. Onde foram 
parar?

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ger-
al da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS.

Por Dr. Gilberto 
Ferlin*

A perda auditiva, 
a partir da quinta ou 
sexta década de vida, 
faz parte do processo 
natural de envelhec-
imento humano. Ou 
seja, é algo mais do 
que previsto e comum 
- assim como as alter-
ações da visão, per-
da de cabelo e perda 
de massa muscular, 
dentre outras tantas 
perdas também asso-
ciadas ao envelheci-
mento.

No caso da audição, 
porém, é algo que pe-
naliza de sobremanei-
ra os pacientes quan-
do têm essa condição 
agravada. Afinal, a 
surdez provoca uma 
situação de isolamento 
social, justamente pela 
perda da capacidade 
de comunicação que 
lhe é imposta.

Trabalhos recentes 
vêm associando a defi-
ciência auditiva em 
idosos à evolução de 
quadros demenciais. 
Nesses casos, a reabil-
itação com aparelhos 
de amplificação sonora 
individual, segundo o 
tipo de perda auditiva, 
pode evitar essa pro-
gressão e, em alguns 
casos, até melhorar a 
cognição.

Quando se trata de 
idosos em especial, a 
dificuldade auditiva 
com comprometimen-
to da comunicação in-
terpessoal é, sem dúvi-
da, um fator de risco a 
quem preza por uma 
boa qualidade de vida. 
Por isso, é tão impor-
tante o acompanham-
ento médico regular. 

A f i n a l ,  c u i d a r 
da audição é cuidar 
das memórias e das 
relações das pessoas 
idosas, que são tão 

importantes para os 
manter com o propósi-
to de viver e garantir 
a autonomia e inde-
pendência deles. As 
pessoas que convivem 
com idosos precisam 
ter isso muito claro e 
sempre estar atentos!

Os indicativos de 
surdez costumam par-
tir de situações cotid-
ianas, como aumentar 
demasiadamente o 
volume da TV, solicitar 
que repitam as frases 
recorrentemente, não 
responder a chama-
dos e apresentar difi-
culdades para manter 
conversação em ambi-
entes com ruido com-
petitivo, como em uma 
mesa de restaurante 
com alguns familiares. 
Também é bastante 
comum a dificuldade 
em falar/entender ao 
telefone; falta de uma 
boa compreensão das 
palavras que ouve; di-

ficuldade em conse-
guir manter conversas 
simples; e elevação do 
som da própria voz.

Para um diagnósti-
co correto, o exame 
de audiometria é o 
mais recomendável, 
pois identifica o tipo 
e o grau da perda au-
ditiva. Ele é funda-
mental para detectar 
perdas auditivas ainda 
em seu estágio inicial, 
para que seja feita uma 
intervenção precoce 
a fim de melhorar a 
qualidade de vida das 
pessoas que já apre-
sentam algum grau 
de deficiência. Isso 
porque o exame ajuda 
a identificar se o paci-
ente precisará utilizar 
um aparelho auditivo 
e qual a melhor indi-
cação (tecnologia e 
modelo), de acordo 
com as suas necessi-
dades.

O meio mais in-

dicado para iniciar a 
reabilitação, tão logo 
ocorra alterações sen-
soriais auditivas, é 
avaliá-la periodica-
mente a partir dos 60 
anos. O ideal é que o 
idoso não espere sentir 
desconforto auditi-
vo para fazer o ex-
ame, principalmente 
se houver histórico de 
surdez na família. Da 
mesma forma, os par-
entes e cuidadores de-
vem ficar atentos para 
que essa condição não 
comprometa a quali-
dade de vida.

Dados da Orga-
nização Mundial da 
Saúde (OMS) apontam 
que, no Brasil, há 28 
milhões de pessoas 
com surdez, repre-
sentando 14% da pop-
ulação, com incidência 
maior em idosos. Em 
média, segundo a As-
sociação Brasileira de 
Otorrinolaringologia, 

as pessoas demoram 
cerca de sete anos para 
procurar um especial-
ista após perceberem 
algum dano à audição 
e ainda levam mais 
dois anos para escol-
her um tratamento. 

C o m p o n e n t e s 
genéticos e fatores de 
risco específicos, como 
diabetes, pressão alta, 
tabagismo e uso exces-
sivo de álcool, podem 
acelerar o processo de 
perda auditiva. As cau-
sas mais recorrentes, 
por sua vez, são a ex-
posição ao ruído ao 
longo da vida, atuação 
em alguns tipos de 
ambientes de trabalho 
e a não-utilização de 
protetor auditivo.

*Dr. Gilberto Fer-
lin é médico otorri-
nolar ingologista  e 
foniatra no Hospital 
Paulista 

P o r  F e r n a n d a 
Dutra

Em um mundo cor-
porativo, frequente-
mente minado por ruí-
dos de comunicação, 
desencontros e dese-
quilíbrios, uma mu-
dança de paradigma 
é imperativa. Um dos 
caminhos mais curtos 
e eficazes disponíveis 
hoje às corporações é 
um conceito novo de-
nominado “Inovação 
Não Violenta”,  di-
retrizes que propõe 
ações e mudanças com 
base no desenvolvi-
mento sustentável, 
e que também finca 
raízes na harmonia e 
na compreensão no 
ambiente de trabalho. 
Esse processo segue 
algumas etapas.

Antes de qualquer 
inovação externa, é 

crucial despertar a 
inovação interna, ca-
pacitando pessoas a 
quebrarem o autom-
atismo. Trata-se de 
cultivar soft skills, es-
tabelecer metas com 
visão de futuro e com-
preender os proces-
sos emocionais que 
conduzem à transfor-
mação. 

Depois, focamos 
n a  C o m u n i c a ç ã o 
Sistêmica. Nesta fase, 
o foco desloca-se do 
“eu” para o “eu no con-
texto dos outros”. O 
objetivo é desenvolver 
habilidades de escuta 
ativa, vulnerabilidade 
e entendimento das 
necessidades do out-
ro.

A etapa da Empa-
tia Circular visa criar 
uma cultura de in-
ovação baseada na ob-
servação contínua dos 

comportamentos cole-
tivos. O foco está em 
trabalhar como uni-
dade, identificando 
desafios e formulando 
estratégias coletivas 
para abordá-los.

Por fim, com um 
entendimento holísti-
co dos desafios e um 
orientado da equipe 
com as necessidades 
reais dos clientes e 
stakeholders, o palco 
está montado para 
soluções administra-
tivas a partir do con-
ceito de Inovação Não 
Violenta, que devem 
abordar a sustent-
abilidade em várias 
dimensões: funcio-
nalidade, economia, 
sociedade e meio am-
biente.

Inovação Não Vi-
olenta e Economia 
Circular são conceitos 
que podem parecer 

distintos, mas que es-
tão intrinsecamente 
ligados. Ambos são 
fundamentados na 
noção de harmonia, 
equilíbrio e sustent-
abilidade. A Inovação 
Não Violenta se con-
centra na esfera hu-
mana e organizacion-
al, já a Economia Cir-
cular foca na lógica de 
produção e consumo 
de recursos. Quando 
esses dois mundos se 
encontram, surge um 
novo paradigma.

A  união  dessas 
duas perspectivas cria 
um imperativo ético e 
operacional, que rep-
resenta uma evolução 
na maneira como con-
cebemos os negócios e 
nossa interação com o 
meio ambiente e as co-
munidades. É a receita 
para  encontramos 
uma poderosa ala-

vanca para a mudança 
transformadora.

Quando as  em-
presas internalizam 
a ideia de respeitar 
tanto as relações hu-
manas quanto os re-
cursos naturais, elas 
frequentemente se 
veem na vanguarda 
da inovação empre-
sarial e poderão criar 

modelos de negócios 
inovadores.

Fernanda Dutra é 
consultora, especial-
ista em treinamento 
corporativo, profes-
sora e autora do livro 
Inovação Não Violen-
ta (DVS Editora).

Artigo
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Santo Antônio de Posse celebra conquista de 134 
alunos com bolsas de estudo de 110% na UNIFIA de 

Amparo
A cidade de Santo 

Antônio de Posse está 
comemorando uma con-
quista na área da edu-
cação. Em parceria com 
o renomado Centro Uni-
versitário Amparense, 
conhecido como UNI-
FIA, 134 estudantes locais 
foram agraciados com 
bolsas de estudo inte-
grais, que cobrem os cus-
tos de matrícula e men-
salidades. Esta iniciativa 
é resultado do Programa 
Universitário Municipal, 
o Prouni Municipal, cri-
ado pela Prefeitura de 

Santo Antônio de Pos-
se em 2022, através da 
Secretaria Municipal de 
Educação.

Os contemplados com 
essas bolsas terão a opor-
tunidade de se matricu-
larem em cursos técnicos 
de alto valor educacional, 
incluindo Recursos Hu-
manos, Processos Ger-
enciais, Gestão Pública, 
Logística e Marketing. Es-
ses programas têm uma 
duração de dois anos e 
serão ministrados inteira-
mente na modalidade de 
Ensino a Distância (EaD). 

Para oferecer suporte 
acadêmico e facilitar o 
acesso às aulas EaD, a es-
cola EMEF Mário Bianchi 
se tornou o polo de apoio, 
situado na R. Francisco 
Glicério, 141.

A celebração desta 
conquista ocorreu na noi-
te de sexta-feira, 25 de 
agosto, no Centro Múl-
tiplo do Idoso da cidade. 
Durante a cerimônia, os 
estudantes beneficiados 
receberam suas “Cartei-
rinhas de Estudante” e ti-
veram a oportunidade de 
conhecer mais detalhes 

sobre os cursos oferecidos 
pela UNIFIA.

A parceria entre a Pre-
feitura de Santo Antô-
nio de Posse e a UNIFIA 
demonstra o compromis-
so contínuo com o desen-
volvimento educacional 
da cidade e a promoção 
de oportunidades para 
seus cidadãos. Com essas 
bolsas de estudo de 110%, 
os alunos beneficiados 
têm a perspectiva de con-
struir um futuro brilhante 
e contribuir para o cresci-
mento de Santo Antônio 
de Posse e além.

Endereços de Holambra terão CEP individualizado a 
partir de setembro

Projeto inovador de combate às perdas de água avança 
para etapa final em Capivari

De Holambra

As ruas e logradouros 
públicos de Holambra 
passam a contar, a par-
tir de 1º de setembro, 
com numeração individ-
ualizada de CEP, o Códi-
go de Endereçamento 
Postal. O anúncio, feito 
pelos Correios, atende a 
solicitação encaminha-
da pelo município em 2 
de maio desse ano.

C o m  a  m u d a n ç a , 
moradores, comerci-
antes e empresas da ci-
dade, identificada até o 

momento por CEP único 
(13825-000), passam 
a contar com referên-
cia mais adequada para 
envio e recebimento de 
cartas, encomendas e 
remessas, facilitando 
e agilizando serviços 
postais de rotina.

“Esse é um passo im-
portante, que facilita a 
localização de endereços 
em diferentes bairros de 
Holambra e aprimora o 
atendimento de serviços 
de entrega e dos Correi-
os”, explicou o diretor 
municipal de Desen-

volvimento Econômico 
e Habitação, Reinaldo 
Pavão. “Fizemos essa 
solicitação aos Correios 
em maio, a pedido do 
prefeito Fernando Capa-
to. É um pleito antigo de 
moradores e que já foi 
abraçado anteriormente 
por vereadores. Uma 
conquista coletiva, que 
beneficia o município 
como um todo”.

A l istagem prévia 
com os CEPs de cada 
endereço, em Holam-
bra, está disponível para 
consulta em https://

bit.ly/cep_holambra. A 
consulta pelo site dos 
Correios estará dis-
ponível a partir do dia 1º 
de setembro em https://
www.correios.com.br/, 
em área identificada 
como Busca CEP ou En-
dereço.?

Recomenda-se, por 
orientação dos Correios, 
que a população entre 
em contato com seus 
correspondentes e em-
presas onde possuam 
cadastro para informar 
o  novo?CEP?do seu 
endereço.?Sistemas de 

bancos e empresas que 
trabalham conectados 
ao banco de dados dos 

Correios serão atualiza-
dos com os novos dados 
por logradouro.

Da Redação

A diminuição das per-
das de água na distribuição 
e a melhoria da gestão do 
sistema de abastecimento 
são alguns dos resultados 
que serão obtidos com o 
Giswater, um projeto in-
ovador implantado pela 
Agência das Bacias PCJ 
que entra na etapa de 
conclusão em Capivari 
(SP). A ferramenta vem 
sendo implantada desde 
setembro do ano passado. 
Durante o Seminário Final 
do projeto, realizado nesta 
terça-feira, dia 29, na sede 
da Secretaria da Educação 
em Capivari, foram apre-
sentadas todas as ativi-
dades desenvolvidas, as 
metodologias adotadas, 
os desafios e dificuldades 
encontradas e resultados 
obtidos. O seminário fez 
parte da quarta etapa. A 
quinta e última etapa será 
a operação assistida e o 
atendimento técnico ao 
sistema implantado, que 
vão durar seis meses.

O projeto segue delib-
eração dos Comitês PCJ 
(Bacias dos Rios Piraci-
caba, Capivari e Jundiaí), 
por iniciativa das Câmaras 
Técnicas de Saneamento 

(CT-SA) e de Integração 
e Difusão de Pesquisas e 
Tecnologias (CT-ID). O 
investimento é de cerca de 
R$ 600 mil, com recursos 
provenientes da Cobrança 
PCJ Federal (cobrança 
pelo uso da água em rios 
de domínio da União). O 
trabalho abrangeu todo o 
sistema de abastecimen-
to e distribuição de água 
do município de Capi-
vari, composto por 218 
quilômetros de redes e 
19.196 ligações ativas de 
água.

“É muito importante 
esse software que está sen-
do implantado. Agradeço 
a toda a equipe da Agência 
das Bacias PCJ pela es-
colha de Capivari. Nosso 
município já vem na di-
reção de implantação de 
equipamentos de combate 
a perdas de água e tenho 
certeza de que esse projeto 
que Capivari foi contemp-
lado vai nos ajudar muito. 
Fico muito agradecido 
através do prefeito Vitão 
(Vitor Ricomini), que hoje 
não pôde estar aqui. Ten-
ho certeza de que Capiv-
ari, entre as 76 cidades das 
Bacias PCJ, será modelo 
com esse novo sistema”, 
vice-prefeito Bruno Barn-

abé da Silva.
A empresa contrata-

da, por meio de licitação 
realizada pela Agência 
das Bacias PCJ, é a CPS 
Engenharia e Soluções, 
de São Paulo (SP). O ob-
jetivo foi o de implantar 
a ferramenta Giswater no 
sistema de abastecimento 
de água do município para 
a estruturação do cadastro 
técnico (inventário do 
sistema) e gestão, visando 
a melhoria do sistema e 
possibilitando a redução 
e controle das perdas de 
água. O software Giswa-
ter é um sistema de in-
formação geográfica que 
ajuda a gerenciar os dados 
das companhias de san-
eamento para controle de 
perdas hídricas no sistema 
de abastecimento público.

A implantação do 
Giswater é um projeto 
inovador com pouquíssi-
mos casos no Brasil, sendo 
amplamente utilizado e 
estudado na Espanha. 
É um software livre e 
não tem custo de licença 
como tantos outros exis-
tentes no mercado. Esse 
é o grande diferencial. As 
perdas hídricas configur-
am-se como um problema 
comum nas companhias 
de saneamento e atual-
mente o Plano das Bacias 
PCJ 2020-2035 possui 
metas estabelecidas para 
o controle de perdas hídri-
cas no abastecimento. 
Implantado e funciona-
ndo como ferramenta de 
cadastro técnico, simu-
lação hidráulica e gestão 
operacional, o Giswater 
está atualmente somente 
nas companhias estaduais 
COSANPA (Companhia 
de Saneamento do Pará) 
e SANEAGO (Compan-
hia Saneamento de Goiás 

S/A).
O diretor-presidente 

da Agência das Bacias 
PCJ, Sergio Razera, in-
formou que esse é um 
projeto piloto no âmbito 
das Bacias PCJ. A ideia é 
replicá-lo aos outros mu-
nicípios da região. “Hoje 
aqui em Capivari, a gente 
trouxe pessoas de out-
ros municípios, de outros 
serviços de água que estão 
acompanhando o projeto. 
Ainda não é a totalidade 
dos municípios, mas qua-
tro municípios estavam 
presentes aqui. A ideia 
era sentir um pouco quais 
foram as dificuldades, 
qual foi o grau de envolvi-
mento do município, do 
SAAE Capivari, e qual é 
a perspectiva de futuro. 
Para saber se esse tra-
balho pode ser replicado 
com certa facilidade, ob-
viamente que não é fácil, 
a gente sabe disso, dá 
muito trabalho, mas ser 
replicado em outros mu-
nicípios para que a gente 
tenha então, a maioria 
dos nossos municípios, já 
com uma base tecnológi-
ca importante como essa 
do Giswater. Servir de 
modelo para outros mu-
nicípios, mas sabemos que 
cada município está num 
grau diferente de estágio 
com os projetos e infor-
mações. Então, é sentir 
se é possível a gente fazer 
essa aplicação em outros 
municípios também de 
forma planejada e orga-
nizada”, explicou Razera.

Segundo informações 
da Coordenação de Pro-
jetos da Agência das Ba-
cias PCJ, o software serve 
para auxiliar na gestão 
do controle de perdas de 
água, colaborando para 
o atingimento das metas 

estabelecidas no Plano 
das Bacias PCJ para curto, 
médio e longo prazos. O 
Giswater possibilitou ao 
SAAE Capivari ter uma 
visão sistêmica de seu 
sistema de abastecimen-
to, agilizando a tomada 
de decisões e buscando a 
maximização na utilização 
dos recursos hídricos.

“É uma alegria tão 
grande como superinten-
dente ver a implantação 
do Giswater hoje aqui em 
Capivari. Nós podemos 
dizer que antes aqui era 
feito na base do papel de 
pão. Através da memória 
de um funcionário de anos 
de casa, que podíamos 
averiguar como estava 
uma situação de uma tu-
bulação, qual tubulação 
passava por aquela rua, 
qual interligação. E hoje 
nós vamos poder ver com 
os olhos vivos, em tempo 
real, todo esse desenvolvi-
mento, todo o planeja-
mento. Isso é ganho de 
tempo, é ganho financeiro. 
E através da Agência PCJ, 
hoje nós podemos tornar 
isso realidade. Escolher 
Capivari como pioneiro 
para nós é motivo de or-
gulho. E daqui seis meses 
para nós vai ser motivo 
de orgulho para o PCJ o 
trabalho que nós vamos 
ajudar a desenvolver”, res-
saltou o superintendente 
do SAEE (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto) de 
Capivari, Guilherme Rego.

O coordenador da 
CT-SA, Mateus Arantes, 
destacou também a im-
portância do projeto. “É 
muito importante o início 
desse trabalho do Giswa-
ter. A gente vê como o 
piloto feito em Capivari é 
importante. A gente sente 
aqui as dificuldades para 

quando replicar, quan-
do a gente fizer isso em 
escala para todos os mu-
nicípios da bacia, a gente 
ter menos erros, trabalhar 
com mais assertividade. 
Então a gente está aqui 
hoje aprendendo o que 
o município de Capivari, 
o que o SAAE sofreu e 
vem sofrendo com essa 
implantação, o que já tem 
de benefício e as soluções 
que vão poder ser im-
plementadas para todos 
os municípios da bacia. 
Isso vem só engrandecer 
o trabalho que tem sido 
feito pelos Comitês PCJ”, 
reforçou Arantes.

“O Giswater é uma fer-
ramenta de gestão e o 
grande diferencial é que 
a gente consegue reunir 
informações de todo o 
operador do sistema de 
água numa única plata-
forma. As informações do 
comercial, de manutenção 
e operação, do cadastro 
técnico... E com isso fa-
cilita muito a integração 
dos operadores da con-
cessionária e ajuda a enx-
ergar os problemas opera-
cionais.  isso realmente fa-
vorece bastante. E o futuro 
realmente é partir para o 
avanço de toda a melhoria 
na redução de perdas. O 
Giswater ajuda a registrar 
tudo de forma integrada 
e, com isso, você melhora 
a operação do sistema”, 
explicou o diretor da CPS 
Engenharia, Luiz Roberto 
Gravina Pladevall.

O seminário também 
contou com a presença 
da diretora técnica da 
Agência das Bacias PCJ, 
Patrícia Barufaldi, e o 
coordenador de Projetos 
Diogo Bernardo Pedrozo, 
entre outros convidados.
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GCM de Posse controla incêndio em área 
verde na SP 107

A Guarda Civil Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse controlou na 
última  quarta-feira, 23 de 
agosto, um incêndio que 
atingiu uma área verde 
na SP 107, entre o km 14 
e 15, sentido a cidade de 
Amparo. O fogo consumia 
a pastagem e ameaçava se 
espalhar por toda a área 
devido à vegetação seca. 
Após serem acionados, 

os agentes trabalharam 
na contenção das chamas 
com uso do caminhão pipa 
e abafadores. Não se sabe 
a origem do incêndio.

A falta de chuvas, co-
mum no período de esti-
agem, aumenta os riscos 
de ocorrência de incêndios 
em matas e terrenos. O 
fogo em áreas de vege-
tação pode causar danos 
graves na flora, fauna e 

degradar o solo. Por esse 
motivo, é importante que 
não seja colocado fogo 
em terrenos, pastos, lixos 
e quintais. Além de polu-
ir o ar e causar diversas 
doenças respiratórias, as 
queimadas causam danos 
ao meio ambiente.

Conforme a Lei de Meio 
Ambiente e o artigo 250 
do Código Penal, atear 
fogo sem autorização de 

órgãos competentes como 
o Instituto Brasileiro de 
Meio Ambiente (Ibama) 
ou Instituto Estadual de 
Florestas (IEF) é crime 
ambiental e pode render 
penalidades administrati-
vas, multas e até reclusão 
de seis meses a quatro 
anos para seu autor.

Se acaso presenciar 
queimadas, disque 153 e 
denuncie.

Dedetização nas unidades de saúde de Santo 
Antônio de Posse: prevenção e controle de 

pragas

Descarte irregular de Entulho: Guarda 
Municipal de Holambra flagra crime ambiental

Segurança na área rural é tema de reunião em 
Holambra 

Segurança pública de Jaguariúna conta com 
nova frota de veículos 

A Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Pos-
se, por meio da Secretaria 
de Saúde, reafirmou seu 
compromisso com a saúde 
e bem-estar da comuni-
dade no último sábado, 
19 de agosto, ao realizar 
uma operação abrangente 
de dedetização em todas 
as unidades de saúde do 
município. Esta iniciativa 
visa promover o controle 
e prevenção de pragas, 

tendo um efeito imediato 
sobre baratas, escorpiões, 
aranhas, ratos e outros in-
setos, além de contribuir 
eficazmente no combate 
ao mosquito da dengue.

A dedetização é uma 
medida essencial para 
manter o ambiente de 
cuidados de saúde seguro 
e livre de ameaças cau-
sadas por previsões, que 
podem representar riscos 
significativos à saúde dos 

pacientes, funcionários e 
visitantes das unidades 
de saúde. Neste contex-
to, a ação da Prefeitura 
assume um papel fun-
damental na promoção 
da qualidade do atendi-
mento e na prevenção de 
doenças transmitidas por 
vetores.

A ação realizada pela 
Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse não só 
visa eliminar as práticas 

plausíveis já apresenta-
das, mas também imple-
menta medidas preven-
tivas para evitar futuras 
infestações. Além disso, 
a dedetização tem um im-
pacto direto na redução 
da incidência de doenças 
transmitidas por vetores, 
como dengue, zika e chi-
kungunya, fortalecendo 
assim as estratégias de 
saúde pública no combate 
a essas enfermidades.

Por Regina Vicen-
zotti

A Guarda Municipal 
de Holambra agiu re-
centemente para coibir 
um ato que prejudica 
o meio ambiente e a 
qualidade de vida da 
comunidade local. Um 
cidadão foi  f lagrado 
despejando entulho de 
forma irregular em um 
terreno particular no 
bairro Imigrantes, em 
desacordo com as leis 
de proteção ambiental.

O ato de descarte 
inadequado de entul-

ho não apenas viola as 
regulamentações am-
bientais, como também 
coloca em risco a saúde 
pública e o bem-estar 
da população. De acor-
do com o Artigo 67 da 
Lei Complementar nº 
170/2005, que institui 
o Código de Meio Am-
biente do município de 
Holambra, o descarte 
irregular de resíduos 
é considerado crime. 
Conforme essa lei,  a 
multa para quem prati-
ca esse tipo de infração 
pode chegar a R$ 500.

O infrator, ao ser fla-

grado pela Guarda Mu-
nicipal, foi notificado 
e recebeu uma multa 
no valor estipulado. 
Esta ação demonstra 
o  c o m p r o m i s s o  d a s 
autoridades locais em 
garantir que as regula-
mentações ambientais 
sejam respeitadas e que 
as medidas punitivas 
sejam aplicadas.

O descarte irregu-
lar de entulho, além 
de ser uma infração 
legal, também tem im-
plicações significativas 
para a comunidade e o 
meio ambiente. Entre 

as consequências desse 
comportamento inade-
quado estão:

Risco à Saúde Públi-
ca: O descarte irregular 
pode trazer animais 
peçonhentos, como ra-
tos e insetos, que po-
dem transmitir doenças 
graves para os seres 
humanos. Isso repre-
senta um sério risco à 
saúde da comunidade. 
Degradação Ambiental: 
O acúmulo de entulho 
em áreas isoladas pode 
causar danos ao ecoss-
istema local, incluindo 
contaminação do solo 

e da água. Isso afeta as 
qualidades da fauna e 
da flora da região.

Problemas Estéticos: 
Além dos riscos à saúde 
e ao meio ambiente, o 
descarte irregular de 
entulho prejudica a es-
tética da cidade. Áreas 
que deveriam ser bem 
cuidadas acabam se tor-
nando depósitos de lixo, 
o que afeta a qualidade 
de vida dos moradores e 
a atratividade da cidade 
para os visitantes.

O município de Hol-
ambra é conhecido por 
sua beleza e qualidade 

de vida, e é responsável 
pela  preservação de 
todas essas característi-
cas. Colaborando com a 
fiscalização e cumprin-
do as leis ambientais, a 
comunidade contribui 
para a construção de um 
ambiente mais saudável 
e agradável para todos.

Não se trata apenas 
de cumprir a lei, mas 
também de zelar pelo 
bem-estar de todos os 
moradores de Holam-
bra e pela preservação 
do ambiente natural 
que faz desta cidade um 
lugar tão especial.

Na manhã de 29 de 
agosto, representantes do 
Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Rural, 
da Prefeitura, da Guarda 
Municipal e da Polícia 
Militar se reuniram para 
discutir estratégias de 
prevenção da crimina-
lidade na área rural do 
município de Holambra. 
A reunião, que contou 

com a participação ativa 
de todos os envolvidos, 
foi marcada pelo com-
promisso em fortalecer a 
segurança e o bem-estar 
dos moradores da região.

Reforço da Atuação 
Conjunta: Uma das prin-
cipais estratégias abor-
dadas foi o reforço das 
atividades conjuntas en-
tre as forças de segurança, 

incluindo a Polícia Militar 
e a Guarda Municipal. 
Essa colaboração estreita 
visa aumentar a presença 
da polícia na área rural, 
melhorar a resposta a 
incidentes e realizar pa-
trulhas regulares para 
dissuadir a ação crimi-
nosa.

Programas de Con-
scientização: Além do 

reforço das operações de 
segurança, também foi 
discutida a implemen-
tação de programas de 
conscientização. Esses 
programas visam educar 
os residentes locais so-
bre medidas preventivas, 
como a importância de 
relatar atividades suspeit-
as, manter propriedades 
bem iluminadas e tomar 

precauções de segurança.
Incentivo à Colabo-

ração: Fomentar a colabo-
ração entre os moradores 
da região é considerado 
fundamental para for-
talecer a segurança rural.

.Em resumo, a reunião 
da Patrulha Rural de Hol-
ambra foi marcada por 
um firme compromisso 
em garantir a segurança 

e a tranquilidade da área 
rural do município. O 
fortalecimento da colab-
oração entre as forças de 
segurança e a comuni-
dade local, juntamente 
com programas de con-
scientização, são passos 
importantes em direção 
a uma região rural mais 
segura e protegida para 
todos os seus residentes.

De Jaguariúna

A segurança pública 
de Jaguariúna agora con-
ta com uma nova frota 
de veículos, maior e com 
viaturas mais modernas, 

robustas e seguras.
Foram trocadas as an-

tigas Fiat Palio Weekend 
ano 2019 por veículos 
Volkswagen T-Cross 1.0 
turbo automáticos. Além 
de serem mais robustos, 

os veículos contam com 
sistema de proteção na 
dianteira e na traseira que 
dá mais robustez contra 
impactos e segurança aos 
ocupantes.

Também foi adquirida 

uma caminhonete Frontier 
a diesel, cabine dupla e 
tração 4x4, que será dev-
idamente adaptada para 
transportes dos cães do 
Canil Municipal e animais 
vítimas de maus-tratos.

Segundo a Secretar-
ia de Segurança Pública, 
também foram adquiridas 
quatro motocicletas 400cc, 
no valor de R$ 29 mil cada 
uma, com adaptações dos 
sistemas de iluminação 

e sirene para serem uti-
lizadas no patrulhamento 
preventivo e ostensivo, 
além de outras cinco mo-
tonetas 125cc para vigilân-
cia patrimonial de parques 
e patrimônios protegidos.
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Alunos brilham na 17ª OBMEP e 
conquistam medalhas e menções

Apae de Santo Antônio de Posse marca presença 
na Segunda Jornada a Assistência e o Fórum da 

Autogestão e Autodefensoria em Sorocaba

Alunos da rede pública participam de projeto 
literário e audiovisual

Alunos do Ensino 
Fundamental da rede 
pública de Santo Antônio 
de Posse demonstraram 
excelência na 17ª edição 
da Olimpíada Brasileira 
de Matemática das Es-
colas Públicas (OBMEP), 
arrebatando uma medal-
ha de bronze e quatro 
menções honrosas em 
uma cerimônia de recon-
hecimento.

Os estudantes do Ensi-
no Fundamental da rede 
pública de Santo Antônio 
de Posse demonstraram 
seu brilho na matemática 
ao conquistar prêmios na 
17ª Olimpíada Brasileira 
de Matemática das Esco-
las Públicas (OBMEP). 
Sob o olhar atento do 

país, uma medalha de 
bronze e quatro menções 
honrosas foram rece-
bidas pelos talentosos 
jovens.

Um grande destaque 
da cidade foi a aluna Eloa 
Carmo Meneghette, do 
8º ano, que conquistou 
uma medalha de bronze 
e representou com des-
taque Santo Antônio de 
Posse em nível nacional. 
Sua notável habilidade 
matemática foi celebrada 
em uma conferência es-
pecial realizada na Uni-
camp, em Campinas, no 
dia 23 de agosto. Além 
disso, quatro estudantes 
exemplares da EMEF 
Profª Isaura de Carvalho 
Coelho foram agraciados 

com menções honrosas: 
Bruno Yuki L. Sodeya-
ma, Felipe Nucci Tristão, 
Kemillyn Correia Dias e 
Andrey Jesus de Moraes.

“ A  j o r n a d a  d a 
matemática é fascinante, 
e essa conquista reflete 
o comprometimento da 
nossa rede de ensino e 
a habilidade excepcio-
nal dos nossos alunos. 
Parabéns, Eloa, e a todos 
que desenvolvem para 
essa conquista! O futuro 
brilha com inúmeras pos-
sibilidades”, enfatizou a 
Secretária de Educação, 
Cláudia Aparecida Pinho 
Lalla.

A OBMEP, criada em 
2005, tem como objeti-
vo principal estimular o 

estudo da matemática e 
identificar jovens talen-
tos nesta área. A com-
petição nacional é dire-
cionada exclusivamente 
para escolas públicas e 
é realizada pelo IMPA 
(Instituto de Matemática 
Pura e Aplicada), com o 
apoio da SBM (Sociedade 
Brasileira de Matemáti-
ca), sendo financiada 
pelo Ministério da Ed-
ucação (MEC) e pelo 
Ministério da Ciência, 
Tecnologia, Inovações 
e Comunicações (MC-
TIC). Os resultados dos 
alunos de Santo Antônio 
de Posse na OBMEP são 
um testemunho do com-
prometimento tanto dos 
estudantes quanto da 

equipe de ensino, e um 
motivo de orgulho para a 

comunidade educacional 
local.

No dia 22 e 23 de agos-
to, a cidade de Sorocaba foi 
palco da Segunda Jornada 
a Assistência e o Fórum 
da Autogestão e Autode-
fensoria, um evento pro-
movido pela Feapaes do 
estado de São Paulo. Entre 
os participantes, a Apae de 
Santo Antônio de Posse se 
destacou, com a presença 
da diretora e gestora Ste-
fania Kemp Damião, da 

coordenadora da Assistên-
cia Amanda Elis Ribeiro e 
do Autodefensor regional 
representante da Apae de 
Santo Antônio de Posse, 
Gustavo Felipe Barreiro.

Este evento teve como 
principal objetivo capaci-
tar, informar e promover a 
troca de experiências entre 
as famílias dos usuários da 
Apae, enfatizando seus 
direitos e deveres. Além 

disso, durante os dois dias 
de intensas atividades, 
foram abordados temas 
fundamentais para o fun-
cionamento das Apaes e 
para o bem-estar de seus 
membros.

Um dos momentos 
marcantes do evento foi a 
aprovação do regimento 
da autodefensoria, que 
representa um passo sig-
nificativo na busca pela 

autonomia e participação 
ativa dos autodefensores. 
Os autodefensores pre-
sentes também tiveram a 
oportunidade de apresen-
tar propostas de melhorias 
e oportunidades para o 
atendimento apaeano, 
demonstrando o com-
prometimento da Apae 
de Santo Antônio de Pos-
se com a qualidade dos 
serviços prestados à co-

munidade.
Outro destaque foi a 

eleição do casal de au-
todefensores estaduais 
da Feapaesp, um marco 
importante na represen-
tatividade e na voz dos 
autodefensores no estado 
de São Paulo.

Foram dois dias de 
intensa aprendizagem e 
compartilhamento de ex-
periências, reforçando a 

ideia de que juntos somos 
mais fortes e que, unidos, 
somos Apae. A partici-
pação da Apae de Santo 
Antônio de Posse nesse 
evento reforça o com-
promisso da instituição 
em promover a inclusão, 
a participação ativa e o 
bem-estar das pessoas 
com deficiência intelectual 
e múltipla, assim como de 
suas famílias.

Visando fomentar e 
difundir a literatura e o 
audiovisual, os alunos 

da EMEF Maria Vicen-
çotti e a EMEF Isaura 
de Carvalho Coelho, re-

ceberam na terça-feira, 
22 de agosto, com muito 
entusiasmo o projeto 
“Cine Literatura” com 
sessões que proporcio-
naram momentos de 
aprendizado e diversão 
para os alunos. Além 
das sessões, as escolas 
receberam a doação de 
estruturas físicas de cin-
ematecas, juntamente 
com acervos de livros e 
filmes.

Dados da pesquisa 
“Retratos da Leitura no 
Brasil” mostram que 

apenas 42% da popu-
lação do Sudeste são 
leitores. O projeto “Cine 
Leitura”, viabilizado pela 
Lei de Incentivo à Cultu-
ra, busca contribuir para 
que o cenário da leitura 
no Brasil prospere. O 
incentivo à leitura des-
de a infância é crucial 
para o desenvolvimento 
cultural e intelectual das 
crianças.

A estrutura da cine-
mateca conta com pro-
jetor e home theater, 80 
exemplares de livros de 

literatura infantil, com 
50 títulos diferentes, 10 
exemplares de livros de 
literatura infantil im-
pressos em braile e 40 
DVDs de títulos difer-
entes de filmes infantis.

O presidente da Reno-
vias, Rogério Cezar Bahú, 
destaca que, “oferecer às 
crianças um espaço lúdi-
co e inspirador é o nosso 
objetivo. Acreditamos 
que a leitura é funda-
mental para a formação 
de qualquer cidadão. Es-
tamos cumprindo nossa 

missão ao motivar as cri-
anças a se aproximarem 
dos livros e terem acesso 
à cultura.”

“Estamos buscando 
continuamente parcerias 
que contribuam com 
nossa rede de ensino 
e com nossos alunos”, 
pontuou a secretária de 
Educação Claudia Apa-
recida Pinho Lalla.

O “Cine Leitura” é 
u m a  r e a l i z a ç ã o  d o 
Ministério da Cultura, 
com produção da Sancell 
e patrocínio da Renovias.

Alunos do Colégio Ibrantina Cardona visitam a 
Câmara Municipal em Holambra

De Holambra

Na manhã desta quin-
ta-feira, 24 de agosto, 
cerca de 30 estudantes 
do 2º ano do curso técni-
co de Administração da 
Escola Estadual Ibran-
tina Cardona estiveram 
na Câmara Municipal 
de Holambra para con-

hecer as instalações da 
Casa de Leis e o trabalho 
prestado pelo Legisla-
tivo. A iniciativa foi do 
vereador Fabiano Soares 
e teve também a presença 
dos vereadores Eduardo 
da Silva (Pernambuco), 
Hermindo Felix e Orio-
valdo Venturini.

Os alunos acompan-

hados da professora Cás-
sia aprenderam como 
funciona uma Sessão 
Ordinária, o papel do 
vereador no município, 
processos legislativos 
como Indicações e Pro-
jetos de Lei, sugeriram 
pautas, conversaram so-
bre educação e o futuro 
de Holambra.

Para o vereador Fa-
biano Soares essa é uma 
iniciativa muito produti-
va e alimenta a política 
da cidade e a democracia 
além de ser um momento 
de inspiração para quem 
sabe esses jovens possam 
participar no futuro da 
vida pública e contribuir 
para o desenvolvimento 

da cidade.
“É uma oportunidade 

para os estudantes con-
hecerem os vereadores 
e entenderam o nosso 
papel, nesse espaço pu-
deram se expressar, co-
mentar, trazer demandas 
e principalmente, trazer 
para nós o que acham 
importante para o mu-

nicípio segundo a visão 
de um jovem,” pontuou.

Fabiano exaltou ainda 
que o Legislativo está 
disponível para receber 
grupos de estudantes 
que queiram conhecer a 
Casa e pediu para que os 
professores interessados 
procurem um vereador 
ou a própria Câmara.
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Por Regina Vicenzotti
Fotos Divulgação

Em uma tarde emocio-
nante e repleta de alegria, 
o McDonald’s de Jaguari-
úna abriu as portas para 
alunos e funcionários da 
APAE de Santo Antônio 
de Posse. O motivo? Co-
memore a Semana da 
Pessoa com Deficiência 
Intelectual e Múltipla, 
que acontece de 21 a 28 
de agosto. Com um gesto 
generoso, o McDonald’s 
proporcionou uma tarde 
inesquecível, fortalecen-
do laços e promovendo a 
inclusão.

A iniciativa não ape-
nas proporcionou uma 
experiência única, mas 
também promoveu a 

conscientização sobre a 
importância da inclusão 
de pessoas com deficiên-
cia na sociedade.

Mc Lanche Feliz, Sor-
vete e Muita Diversão

A tarde começou com 
sorrisos e olhares curio-
sos quando os alunos da 
APAE entraram no Mc-
Donald’s. Cada um deles 
recebeu um Mc Lanche 
Feliz, completo com um 
brinquedo especial.

Além dos lanches de-
liciosos, os participantes 
desfrutaram de sorvetes 
que ajudaram a refrescar 
a tarde quente. O McDo-
nald’s de Jaguariúna fez 
questão de fornecer uma 
experiência gastronômi-
ca completa para todos os 

presentes.
A diversão não parou 

por aí. As mesas estavam 
repletas de desenhos para 
colorir, incentivando a 
expressão artística dos 
alunos. Com lápis de cor 
e muita criatividade, eles 
deram vida a seus dese-
nhos, mostrando que a 
arte é uma forma univer-
sal de comunicação.

Balões de festa colori-
dos também decoraram o 
restaurante, criando um 
ambiente festivo e aco-
lhedor para todos. A at-
mosfera alegre e descon-
traída fez com que a tarde 
fosse ainda mais especial.

O evento no McDo-
nald’s de Jaguariúna não 
foi apenas uma celebra-
ção, mas também uma 

oportunidade de pro-
mover a conscientização 
sobre a importância da 
inclusão das pessoas com 
deficiência na sociedade. 
A APAE de Santo Antônio 
de Posse e o McDonald’s 
acreditam que a diversi-
dade é um tesouro que 
enriquece para todos.

Ao proporcionar essa 
experiência única, as duas 
instituições inspirarão 
outras empresas e comu-
nidades a se envolverem 
na promoção da inclusão 
e na celebração das pes-
soas com deficiência.

A Semana da Pessoa 
com Deficiência Intelec-
tual e Múltipla é um mo-
mento importante para 
refletir sobre a importân-
cia da inclusão e da limita-

ção das diferenças. O Mc-
Donald’s de Jaguariúna e 
a APAE de Santo Antônio 
de Posse mostraram que, 
juntos, podemos criar um 
mundo mais inclusivo e 
igualitário.

Essa tarde inesque-
cível no McDonald’s de 
Jaguarina não apenas 

encheu os corações com 
alegria, mas também des-
tacou que a verdadeira ri-
queza de uma residência 
está na diversidade e na 
solidariedade. Que essa 
iniciativa inspire outros 
a seguir o exemplo e cele-
brar a inclusão em todas 
as suas formas.

Por Regina Vicenzotti
Fotos: Divulgação Pre-

feitura Municipal

Na tarde de sexta-feira, 
dia 25 de agosto, a cidade 
de Holambra floresceu 
uma iniciativa promo-
cional encantadora pela 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antonio de Posse, 
por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Social 
e do Fundo Social de So-
lidariedade. Nesse dia es-
pecial, o Grupo Viver Vale 
a Pena, os adolescentes 
do Universo Jovem e co-

operados da Cooperposse 
tiveram a oportunidade 
de visitar a 40ª edição da 
Expoflora, o maior even-
to de flores ornamentais 
da América do Sul. Uma 
jornada repleta de expe-
riências inesquecíveis, 
teve como objetivo não 
apenas proporcionar la-
zer e entretenimento, 
mas também enriquecer 
a vida dos participantes, 
promovendo o desenvol-
vimento da autonomia, 
sociabilidades e o forta-
lecimento do convívio co-
munitário.

Neste ano, a 40ª edi-
ção não decepcionou, 
oferecendo uma gama de 
atrações deslumbrantes.

A visita contou com 
um espetáculo único: a 
tradicional chuva de pé-
talas, que é um dos mo-
mentos mais aguardados 
da Expoflora. Sob um céu 
de flores, os participan-
tes foram envolvidos por 
uma chuva de especial 
variedade, criando uma 
atmosfera mágica e espe-
cífica.

O grupo teve a chance 
de explorar a culinária 

holandesa em toda a sua 
glória.

O evento também 
ofereceu uma exibição 
cativante de dança ho-
landesa. Os dançarinos 
vestidos com trajes tí-
picos executavam mo-
vimentos graciosos que 
encantavam o público. 
Foi uma oportunidade de 
vivenciar a cultura holan-
desa de forma autêntica e 
emocionante.

Além disso, os parti-
cipantes tiveram a chan-
ce de explorar o museu 
cultural, que apresenta a 

rica história e tradições 
dos imigrantes holande-
ses que colonizaram Ho-
lambra. Foi uma oportu-
nidade única de aprender 
mais sobre a influência 
holandesa na região.

Outro destaque do dia 
foi a Parada das Flores, 
um desfile colorido de 
carros alegóricos decora-
dos com flores deslum-
brantes. Os participan-
tes se encantaram com a 
criatividade e beleza des-
se espetáculo floral.

Além disso, houve um 
passeio turístico onde os  

participantes puderam 
explorar os campos de 
flores e aprender mais so-
bre o cultivo de flores or-
namentais que tornaram 
uma cidade famosa.

Em resumo, a visita 
à 40ª Expoflora foi um 
dia repleto de diversão, 
aprendizado e integração. 
A Expoflora continuará a 
ser um evento marcante 
que celebra a beleza das 
flores e a rica herança 
holandesa, e este dia es-
pecial certamente deixará 
lembranças  para todos 
os participantes.

Todos os projetos de 
leis em pauta na 53ª Ses-
são Ordinária da Câmara, 
realizada nesta segunda-
-feira, 28, foram apro-
vados pelos vereadores. 
Com votação em bloco, 
os projetos 56, 57 e 58 
autorizam o Poder Exe-
cutivo a proceder abertu-
ra de créditos adicionais, 
sendo R$ 1.670.307,00 

destinados para ações na 
Saúde, mais R$ 600 mil 
recebidos via emenda 
parlamentar para mate-
riais de consumo também 
na Saúde, e outros R$ 120 
mil como complementa-
ção visando o pagamento 
do piso salarial aos enfer-
meiros que atuam na rede 
municipal.

O projeto de lei nº 

055/2023 autoriza o Po-
der Executivo a abrir cré-
dito adicional especial por 
recebimento de convênio 
estadual, no valor de R$ 
300 mil, objetivando o 
recapeamento da Rua dos 
Crisântemos. Já o proje-
to de lei complementar 
nº 018/2023 altera a lei 
sancionada em junho de 
2022 sobre a regulamen-

tação do plantio de euca-
lipto no município. 

Por fim, a Câmara 
aprovou o projeto de re-
solução que institui o 
Sistema de Deliberação 
Remota Hibrida (SDRH), 
medida excepcional des-
tinada a viabilizar a rea-
lização de sessões ordiná-
rias e extraordinárias por 
meio de recursos digitais.

MCDonald’s de Jaguariúna presenteia alunos e 
funcionários da Apae de Santo Antônio de Posse

Uma Tarde de Encanto na Expoflora: Iniciativa da 
prefeitura promove integração e diversão

Câmara autoriza novas aberturas de 
crédito para ações no município
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Miss terceira idade 2023: celebrando a 
elegância e a beleza em Santo Antônio de 

Posse

Prefeitura de Jaguariúna divulga 
programação de comemoração dos 69 anos 

da cidade

Em 06 de outubro de 
2023, Santo Antônio de 
Posse receberá um even-
to espetacular que cele-
bra a elegância e a beleza 
das mulheres da terceira 
idade. O “Miss Terceira 
Idade” está de volta e pro-
mete uma noite repleta 
de brilho, charme e muita 
emoção, com destaque 
para a participação da 
banda “Talismã”. Venha 
fazer parte deste momento 
único.

O “Miss Terceira Idade” 
é um evento que presta 
homenagem à vitalidade, 
experiência e beleza das 

mulheres na terceira idade 
em Santo Antônio de Pos-
se. Este ano, o evento será 
ainda mais grandioso, 
com uma programação 
emocionante e a partici-
pação especial da banda 
“Talismã”.

A banda “Talismã” é 
uma referência musical 
na nossa região, conheci-
da por suas performances 
envolventes e repertório 
diversificado que agrada 
a todas as idades. Com 
músicas cativantes e rit-
mos contagiantes, a “Tal-
ismã” promete fazer da 
noite um verdadeiro es-

petáculo.
Os ingressos para o 

“Miss Terceira Idade 
2023” estão à venda na 
secretaria da Promoção 
Social pelo valor simbólico 
de R$ 20,00. Essa é uma 
oportunidade única para 
participar de um evento 
especial e apoiar uma cau-
sa nobre.

O evento não apenas 
celebra a beleza, mas 
também a elegância das 
participantes. Durante a 
noite, será reconhecida a 
mulher que melhor per-
sonifica essas qualidades, 
independentemente da 

idade. Afinal, a elegância 
e a beleza transcendem o 
tempo

Além de homenagear 
a terceira idade, o “Miss 
Terceira Idade” promove o 
encontro entre diferentes 
gerações, unindo jovens e 
idosos em um ambiente de 
respeito e inclusão. É uma 
oportunidade única para 
compartilhar histórias, 
experiências e criar laços 
especiais.

Data: 06 de outubro de 
2023

Horário: 19h
Local: Centro Múltiplo 

do Idoso

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna preparou uma 
programação especial 
para marcar os 69 anos 
de emancipação política 
e administrativa do mu-
nicípio, comemorados 
no dia 12 de setembro. 

A relação de eventos in-
clui desde shows e apre-
sentações artísticas até 
entrega de obras, inau-
gurações e realização de 
eventos esportivos.

No próximo dia 10 de 
setembro, tem a Corrida 
Turística de Jaguariúna, 
às 7h30, no Centro Cul-

tural, e a Cavalgada Bala 
de Prata, com saída às 
9h, além do grande show 
com Lucas Lucco, um 
dos principais artistas do 
Brasil, no Parque Santa 
Maria.

No dia 11, às 10h, a 
Prefeitura irá inaugu-
rar o primeiro Ecopon-

to da cidade, ao lado 
do Parque dos Lagos. À 
noite, acontece o grande 
show de aniversário. Os 
moradores vão cantar 
juntos parabéns para 
comemorar os 69 anos 
de Jaguariúna ao som 
de Guilherme e Benuto, 
uma das principais du-

plas sertanejas do país, 
que vai apresentar seus 
grandes sucessos.

No dia 12, aniversário 
de Jaguariúna, haverá a 
inauguração do ParCão, 
um espaço preparado 
especialmente para a 
diversão dos animais, no 
Parque dos Lagos, às 10h.

E ainda tem Festival 
Gastronômico, Passeio 
Ciclístico, inauguração 
da nova Estação de Trat-
amento de Água (ETA) 5, 
Baile da Terceira Idade 
especial e muito mais.

Confira a programação 
completa no portal na 
Prefeitura de Jaguariúna.

Por Regina Vicenzotti
Fotos Divulgação

Santo Antônio de 
Posse está prestes a vi-
venciar um evento que 
vai além das compras: é 
uma chance de estender 
a mão àqueles que mais 
precisam. No dia 16 de 

setembro, das 8h às 12h, 
o Centro de Caridade Je-
sus Luz e Verdade abrirá 
suas portas para o tão es-
perado Mega Bazar Bene-
ficente. Este é um convite 
para toda a comunidade 
se unir em prol de uma 
causa nobre e, ao mesmo 
tempo, encontrar ótimos 

produtos a preços acessí-
veis.

O bazar contará com 
uma ampla variedade de 
itens, desde brinquedos 
até utensílios domésticos, 
roupas, sapatos, enfeites, 
eletrodomésticos, cama, 
mesa e banho. Aqui, você 
encontrará algo que cer-

tamente fará a diferença 
em sua vida, enquanto 
apoia uma causa digna.

O mais significativo é 
que todo o lucro gerado 
durante este evento será 
destinado às famílias 
assistidas pelo Centro 
de Caridade Jesus Luz 
e Verdade, bem como à 

comunidade carente do 
município. Cada compra 
que você fizer será um 
passo em direção a um 
futuro mais brilhante e 
acolhedor para aqueles 
que enfrentam desafios 
em nossa comunidade.

Marque o dia 16 de 
setembro em seu calen-

dário e venha fazer par-
te deste evento especial. 
Sua participação fará a 
diferença na vida de mui-
tos. Vamos transformar a 
solidariedade em ação e 
construir um futuro mais 
brilhante para nossa co-
munidade. Juntos somos 
mais fortes!

Mega Bazar Beneficente em Santo Antônio 
de Posse: Juntos pela caridade!
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2º Campeonato Municipal de Pipas encanta 
crianças e familiares

Sexta-feira: Início do Campeonato de Futebol 
Veteranos em Holambra

No último domingo, 
dia 27 de agosto, o céu de 
Santo Antônio de Posse 
se encheu de cores  du-
rante o 2º Campeonato 
Municipal de Pipas, uma 
promoção da Prefeitura 
Municipal através da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Social. O evento 
ocorreu no Campo Mu-
nicipal “Pedro Lala” (São 

Judas Tadeu) e atraiu 
cerca de 40 participantes, 
que competiram em qua-
tro categorias emociona-
ntes: Pipa Maior, Pipa 
Menor, Pipa mais criativa 
e Voo mais alto.

Apesar do clima com 
baixas temperaturas e 
um céu nublado, a en-
ergia e a animação das 
crianças e suas famílias 

aqueceram o ambiente. O 
campeonato proporcio-
nou momentos de alegria 
e união para a comuni-
dade local.

O s  c o m p e t i d o r e s 
foram agraciados com 
medalhas, registrando 
sua participação e es-
forço, garantindo que 
todos fossem vencedores 
nesse dia especial.

Aqui os campeões de-
stemidos de cada catego-
ria estão:

Menor Pipa: O jovem 
Nicolas Couto, de apenas 
7 anos, mostrou habili-
dade e destreza ao con-
quistar o primeiro lugar 
na categoria Menor Pipa.

Pipa Maior: Henrique 
Sequenato Pereira, um 

garoto talentoso de 9 
anos, levou para casa a 
honra de ter a Pipa Maior 
do campeonato.

Pipa Mais Criativa: 
A criatividade voou alto 
com Cauã Ricardo Gan-
dolfo da Silva, de 8 anos, 
que conquistou o pri-
meiro lugar na categoria 
Pipa Mais Criativa.

Voo mais alto: Ian Ga-

briel Euzebio, também 
com 7 anos de idade, 
demonstrou habilidade e 
destemor ao levar o prê-
mio de Voo mais Alto..

Este campeonato col-
orido e emocionante é 
uma prova de que, mes-
mo em dias nublados, 
a alegria e a diversão 
podem sempre brilhar 
intensamente.

Por Regina Vicenzotti
Foto Divulgação

No coração da bela 
cidade de Holambra, o 
cenário está prestes a 
se tornar palco de um 
evento esportivo que 
promete agitar as noi-
tes da comunidade. É 
com grande entusiasmo 
que anunciamos o in-

ício do Campeonato de 
Futebol Veteranos, que 
dará o pontapé inicial 
nesta sexta-feira, dia 1º 
de setembro, no Estádio 
Municipal Zeno Capato. 
Esta é uma oportunidade 
imperdível para todos, 
jovens e mais experien-
tes, celebrarem juntos a 
paixão pelo futebol e pelo 
esporte local.

O Campeonato de Fu-
tebol Veteranos é uma 
competição que reúne 
atletas com 35 anos ou 
mais. Este torneio não 
apenas enaltece o es-
porte, mas também for-
talece os laços comu-
nitários e fomenta o 
orgulho de pertencer a 
Holambra.

O Campeonato terá 

início com o confron-
to entre Imigrantes e 
Rincão, marcado para às 
19h. Logo em seguida, 
às 20h30, Jack Flores 
enfrentará o Real Con-
quista. O Estádio Mu-
nicipal Zeno Capato será 
o epicentro de emoções, 
onde a habilidade dos 
jogadores e a energia da 
torcida se unirão em um 

espetáculo único. O mel-
hor de tudo é que a entra-
da é gratuita, tornando 
este evento acessível a 
todos os holambrenses e 
visitantes.

O esporte desem-
penha um papel funda-
mental na construção de 
uma comunidade unida e 
saudável.

Portanto, convidamos 

todos os cidadãos de Hol-
ambra para se juntarem 
a nós nesta emocionante 
jornada esportiva. Traga 
sua família, convide seus 
amigos e venha prestigiar 
o talento e a dedicação 
de nossos atletas veter-
anos. Vamos encher as 
arquibancadas de apoio 
e celebrar o esporte local 
em grande estilo.


